

DÈS LE 7 MARS, ORGANISONS LA MISE À L'ARRÊT DU PAYS POUR GAGNER LE RETRAIT DU PROJET MACRON



Nos organisations syndicales de l'éducation CGT – CNT – FO – FSU – MNL – SE-UNSA – SUD des Pyrénées-Orientales partagent totalement le communiqué unitaire des confédérations du 11 février : « l'intersyndicale est prête à durcir le mouvement ».

Dans ce communiqué du 11 février, l'intersyndicale nationale interprofessionnelle indique : « [...], si malgré tout, le gouvernement et les parlementaires restaient sourds à la contestation populaire, l'intersyndicale appellerait les travailleurs et les travailleuses, les jeunes et les retraités à durcir le mouvement en mettant la France à l'arrêt dans tous les secteurs le 7 mars prochain. »

D'ores et déjà, l'intersyndicale de la RATP appelle à « une grève reconductible à partir du 7 mars afin de gagner le retrait de ce projet de loi ». C'est le cas également dans plusieurs secteurs.

Pour nos organisations syndicales, il n'y a pas davantage de raisons d'accepter les mesures de carte scolaire et de DGH qui résultent de nouvelles coupes budgétaires, d'accepter le PACTE enseignant (travailler plus pour perdre moins) qu'il n'y en a d'accepter de travailler deux années de plus pour des pensions toujours plus faibles.

Les organisations syndicales CGT – CNT – FO – FSU – MNL – SE-UNSA et SUD du 66 appellent tous les personnels à se réunir dans les établissements en AG et en HIS dès le 6 mars pour faire du 7 mars une journée morte/d'arrêt dans les écoles, les collèges et les lycées en faisant grève et en participant à la manifestation. Elles appellent les personnels à participer massivement à l'AG éducation qui se tiendra le 7 mars à 15h (lieu à définir) afin de définir ensemble la suite du mouvement, son durcissement y compris par la reconduction de la grève.

**CETTE AG AURA NOTAMMENT À SON ORDRE DU JOUR
LA RECONDUCTION DE LA GRÈVE.**